



A nivel nacional, se destacará a 30 directores.

Versión 2025

Premios LED: llaman a postular a directores destacados de la zona

Por tercer año consecutivo, el Premio Liderazgo Educativo Directivo (LED) destacará a 30 directoras y directores que están transformando la educación en Chile desde sus establecimientos educativos. Esta edición 2025, organizada por Impulso Docente junto a Fundación Mustakis y El Mercurio, suma varias novedades para seguir relevando el liderazgo escolar.

En la versión 2024 fueron destacados dos directores del Biobío: Miguel Ángel Puentes, de la escuela Lisa Peter Teubner, y Claudia Messina, del colegio San Ignacio, por lo que nueva-

mente se hace un llamado a nominar a aquellos líderes educativos que están transformando la educación en la Región.

La principal innovación 2025 es la incorporación de una categoría exclusiva para Educación Inicial, reconociendo el rol fundamental del liderazgo en la primera infancia y sus características. Asimismo, los indicadores de gestión de excelencia, que anteriormente constituían una categoría separada, ahora serán criterios transversales aplicables a todas las categorías.

Las nominaciones estarán abiertas entre el 13 de mayo y el 10 de junio.